

CON DESTINO AL INSTITUTO DE TECNOLOGÍA CERÁMICA

El Ivace destina 3 millones para reactivar el sector cerámico

► La aportación apoya la investigación de 36 proyectos innovadores

R. D.
CASTELLÓN

El Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace) ha financiado, durante 2020 y con 3,3 millones de euros, un total de 36 proyectos de investigación del Instituto de Tecnología Cerámica, para contribuir a la reactivación económica del sector, duramente golpeado por la crisis del covid-19.

En este proceso de recuperación han participado alrededor de 100 empresas y otras entidades como asociaciones empresariales, centros de innovación u organismos vinculados a la I+D+i para afrontar los grandes desafíos a los que se enfrenta el sector tras la aparición de la pandemia.

Principalmente, se ha centrado en acelerar varias tecnologías que las empresas están implantando o tienen previsto instaurar, como es el caso de la digitalización de las plantas de fabricación e implantación de la Industria 4.0.

Este apoyo también permitió al centro tecnológico desarrollar y ampliar ocho grandes líneas estratégicas de investigación «centradas en aquellos aspectos que reclama el sector», según señaló la directora general del Ivace, Júlía Company, y que se centran en aplicación de cerámica en arquitectura, la aplicación de la construcción inteligente o la personalización de productos.

Además, se está investigando el estudio de materiales, la economía circular o la transición hacia la industria hipocarbónica. ≡